

Groupe Poujoulat : Baisse du résultat mais maintien du cashflow

L'activité et les résultats du Groupe POUJOULAT ont été impactés lors du 1^{er} semestre de l'exercice 2014-2015 par la dégradation du marché de la construction et l'extrême douceur du climat. Néanmoins, les marges sont bien maîtrisées et les charges de structure font l'objet d'une gestion rigoureuse, ce qui permet de limiter la baisse du résultat. Rappelons que l'essentiel du résultat du Groupe est réalisé au 2^{ème} semestre de l'exercice.

Résultats consolidés - IFRS - (en milliers d'euros)

	1 ^{er} semestre 2014-2015 30 septembre 2014	1 ^{er} semestre 2013-2014 30 juin 2013
Résultat opérationnel	1 577	3 488
Résultat net part du Groupe	691	1 579
Cashflow	4 651	5 204

Malgré la baisse du résultat, le niveau du cashflow est préservé et permet au Groupe POUJOULAT de conforter sa structure financière.

L'activité de la fin d'année 2014 s'est inscrite dans la continuité de celle du 1^{er} semestre. Les températures 4 à 5°C au-dessus des normales saisonnières ont ralenti le marché du chauffage. Le chiffre d'affaires consolidé fin décembre sera publié mi-février prochain.

Suivez l'aventure de Bernard Stamm et Jean Le Cam sur la Barcelona World Race :
www.poujoulat.bernard-stamm.com